

COMO INVIERTE SU DIA EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

EL SEÑOR ALCALA ZAMORA TIENE UN AGOBIADOR TRABAJO, DIRIGE PERSONALMENTE SU COPIOSA CORRESPONDENCIA Y ESTUDIA, POR MOMENTOS, LA ACTUALIDAD POLITICA



A muy temprana hora, en el despacho de su casa burguesa, que se quiere abandonar, inicia el Presidente su jornada con el estudio de los asuntos del día y de su programa en el "block".



El primer magistrado de la nación estudia diariamente los proyectos de ley que han de ser votados en Cortes.



Llegado a su despacho en el Palacio Nacional, responde por teléfono las primeras llamadas y se pone en comunicación con las autoridades. (Reportaje gráfico de Palomo)



Llegado la hora del almuerzo, el Presidente de la República sale de Palacio para su domicilio particular, acompañado de su ayudante; el talismán común Palacio, infiere otras cosas de sus actividades reglamentarias.



Hay un larguísimo despacho dedicado a despachar peticiones. Los asuntos hanos muchos, muchos. Se remiten a la caridad del Presidente. "Va matrimonio y tres hijos en la miseria..." Y don Niceto Rúa la cuenta, siempre generosa, del seguro. (Foto Palomo)



Una de las primeras comunicaciones del Jefe del Estado es la información periodística nacional y extranjera, que con toda diversidad y amplitud le expone el jefe de la sección de Prensa de la Presidencia, don Emilio Rodríguez. (Reportaje gráfico de Palomo)

Este joven funcionario, que toma nota de las actividades recordadas, fue conocido respectivo y cordial, así por diciembre de 1930, del hoy Presidente de la República, en la prisión de Madrid. El mismo día de la proclamación del señor Alcalá Zamora fue nombrado de a su Secretario.



Toda su día, antes de salir de su casa para Palacio, reserva un buen rato al señor Alcalá Zamora para sus lecturas literarias, que ocupan en su vida, siempre, una atención especial. Breve resaca de un autor preferido - de algún libro favorito. (Foto Palomo)

Después de la etapa madrileña de trabajo en su despacho particular, el jefe del Estado, con su ayudante el coronel de Caballería don Alejandro Rodríguez, que se dedica a recogerle diariamente, sale para el Palacio Presidencial.



Toda el complicado programa diario del primer magistrado de la nación se organiza y completa en el diario despacho, que, después de llegar al Palacio Presidencial, tiene el señor Alcalá Zamora con el jefe de su Secretaría general, don Rafael Rodríguez. (Foto Palomo)